



Kak Subandi Melantik Majelis Pembimbing dan Pengurus Kwarran Krian Masa Bakti 2024-2027

Keterangan

Pusinfo – Pada Pelantikan Majelis Pembimbing dan Pengurus Kwarran Krian masa Bhakti 2024-2027, di Pendopo Giri Kedaton Pesantren Modern Al-Amanah Junwangi Krian, Jum'at 01/03/2024. Ketua Kwartir Cabang Sidoarjo H. Subandi, SH menyampaikan pesan bahwa sebagai ketua Kwarcab berpesan kepada semuanya dengan UU No.18 yang merupakan pondasi untuk menjalankan fungsi kegiatan-kegiatan yang jalankan.



Gerakan Pramuka mempunyai tugas pokok menyelenggarakan kepramukaan bagi kaum muda guna menumbuhkan tunas bangsa agar menjadi lebih, tanggung jawab, kreatif serta mampu membina dan mengisi kemerdekaan nasional serta membangun dunia yang lebih baik, dan dalam upaya untuk membentuk tenaga kader tersebut dengan membekali peserta didik dengan pengetahuan dan keterampilan praktis dalam pembangunan nasional.

“Untuk membentuk suatu karakter dan pondasi bagi anak-anak muda kita saat ini tidak lepas dari peran kakak-kakak yang telah dilantik pada hari ini, kita titip membentuk jati diri dan karakter anak-anak muda ini untuk siap di masa depan” pesannya



“Mudah-mudahan dengan pelantikan hari ini bisa menjalankan kegiatan-kegiatan yang selama ini sudah berjalan serta mudah-mudahan di tahun depan kita bisa mengelolah anggaran dengan baik.

Karena apabila anggaran nanti tercukupi dan terpenuhi mulai dari gerakan kwarran ini setiap kegiatan akan berjalan dengan baik”ucapnya

Pada kegiatan ini Kak Subandi juga menyampaikan jika Kwartir Ranting Gerakan Pramuka disingkat dengan Kwarran merupakan lembaga kepemimpinan kolektif kolegal di tingkat kecamatan yang diketuai oleh seorang ketua yang dalam menjalankan tugas dan kewajibannya bertanggung jawab kepada musyawarah ranting gerakan pramuka. Sedangkan untuk pengurus Kwarran terdiri dari anggota dewasa putra dan putri serta ketua exofficio sebagai andalan ranting.







Kwaran merupakan ujung tombak gerakan Pramuka yang berhubungan langsung dengan pembinaan gugus depan dan kesatuan karya Pramuka organisasi kwartir ranting disesuaikan dengan keperluan perkembangan gerakan pramuka di kecamatan dan situasi serta kondisi baik tenaga sarana maupun luas wilayah kerja untuk melaksanakan fungsi kwartir ranting yang efektif dan efisien

Pada kesempatan kali ini Ketua Kwarcab Sidoarjo Kak Subandi didampingi Camat Krian beserta Jajaran Pimpinan Cabang Gerakan Pramuka Sidoarjo serta perwakilan dari pimpinan Pondok Pesantren Al-Amanah Junwangi Krian.





Sebagai informasi Majelis Pembimbing Ranting Gerakan Pramuka Krian masa Bakti 2004-2027 sebagai berikut Ketua Ahmad Fauzi, S.STP, M.HP, Sekretaris Gatot Setyo Budi SH MH, anggota Kapten Inf Sanusi dan dr. Sri Harsasih MM.

Sedangkan untuk Pengurus Kwartir Ranting Gerakan Pramuka Krian Masa Bakti 2024-2027 Sebagai Ketua Airlangga Budi Prasetyo Lc, Ketua Harian Abdul Rosyid SPd, Ketua Bidang Bina muda Mudjadi

S.Pd MSi, Wakil Ketua Bidang Binamasa Harianto S.Pd MSI, Wakil Ketua Bidang Organisasi dan Hukum Drs Sasmito Adji, Wakil Ketua Bidang Humas Abdimas dan Pramuka Peduli Tri Retnawati S.Pd SD, M.Pd, Wakil Ketua Bidang Keuangan Usaha Dana dan Sarpras Dra. Prasida Katmi, Sekretaris 1 M Arif Suma Ir Mawan, S.Pd SD, Sekretaris II Nur Irani S.Pd.

Dan kemudian untuk Pengurus Lembaga Pemeriksa Keuangan Kwartir Ranting Gerakan Pramuka Krian Masa Bakti 2024-2027 Ketua Lukman Hadi, SPd. M.si, Sekretaris Puji Astutik, S.Pd.M.Pd serta Anggota Muji Asmamik S.Pd. **[Red]**

Kategori

1. #RebrandingPramuka
2. Berita

Tags

1. Info Kwarran
2. Kwarran Krian
3. Pelantikan Kwarran
4. Pramuka Sidoarjo

Tanggal Dibuat

Maret 2024

Penulis

pramukadelta

default watermark